



► KEBERSIHAN LINGKUNGAN

Depo Dikosongkan, Sampah Liar Dibersihkan

DANUREJAN—Menjelang Lebaran 2025, Pemda DIY bersama Pemkot Jogja mengangkut sampah dari sejumlah depo di Kota Jogja ke TPA Piyungan. Selain itu, sampah liar di beberapa lokasi langsung dibersihkan, dan lokasi rawan pembuangan sampah liar juga di jaga.

Sekda DIY, Benny Suharsono, menjelaskan upaya kebersihan menjelang Idulfitri 1446 Hijriah, salah satunya dengan pengosongan depo. "Kami bersama jajaran Pemkot Jogja terus berupaya mengosongkan semua depo yang ada di Kota Jogja. Ini merupakan kerja bersama," ujarnya saat dikonfirmasi, Minggu (23/3).

Depo yang sudah kosong kemudian bisa digunakan untuk membuang sampah residu dari masyarakat "Bisa langsung digunakan masyarakat melalui pengampu dari kampung ke penggerobak, di sana disiapkan truk untuk mengangkut sampah-sampah itu," katanya.

Namun, waktu pengangkutan sampah ke TPA Piyungan perlu dibagi dengan Sleman dan Bantul yang sampah residunya juga diangkut oleh Pemda DIY ke TPA Piyungan. "Minggu lalu residu dari Sleman sekitar 1.000 ton," katanya.

Kemudian, sampah-sampah liar di sejumlah titik terutama di Kota Jogja juga dibersihkan oleh pemerintah daerah terdekat. "Di *ring road* dan kawasan perbatasan, sudah ada kesepakatan pemangku wilayah terdekat yang akan membersihkan," katanya.

Untuk mengantisipasi munculnya kembali titik pembuangan sampah liar, di beberapa titik rawan di jaga oleh aparat Satpol PP Pemkot Jogja. "Trennya naik [sampah liar], sebagai upaya antisipasi, Satpol PP Kota Jogja dikerahkan untuk menjaga titik rawan," katanya.

Salah satu titik rawan yang berada di wilayah perbatasan yakni di timur Gembira Loka Zoo. Meski secara administratif masuk wilayah Kabupaten Bantul, namun lokasinya lebih dekat dengan Pemkot Jogja. "Akhirnya, Pemkot Jogja mengambil inisiatif untuk menangani tumpukan sampah, karena orang yang hendak masuk Kota Jogja dari arah timur langsung melihat tumpukan sampah ini," ujarnya. (Lupas Subarkah)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Lingkungan Hidup	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 04 April 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005